

Los vecinos de Can Pantiquet protestan por la situación del tráfico

La puesta en marcha de la variante de la carretera nacional 152 a su paso por Mollet, ha provocado un incremento del tráfico en las calles del barrio de Can Pantiquet, cuyos vecinos no están dispuestos a soportar.

La mala señalización de la variante inaugurada hace pocos meses, provoca que los conductores utilicen las calles de Can Pantiquet para atravesar Mollet del Vallès. Ante esta situación, la Asociación de Vecinos del barrio mantuvo una serie de reuniones con el concejal de Seguretat Ciutadana i Via Pública, Josep Torrecillas para hallar una solución a este problema. Después de varios encuentros entre representantes vecinales y miembros del Consistorio, se decidió mejorar la señalización de la zona y prohibir el paso a la circulación rodada en ciertas calles de

la barriada. La puesta en marcha de la nueva señalización se demoró y los vecinos decidieron tomar medidas de presión para acelerar la materialización de los acuerdos establecidos con el Ayuntamiento.

El día ocho de octubre un grupo de vecinos cortó el tráfico en la zona para protestar por lo que, ellos, consideraban falta de compromiso municipal. Al día siguiente, los vecinos de Can Pantiquet, decidieron actuar de una manera espectacular. El Ayuntamiento de Mollet estaba reunido en sesión plenaria, cuando un centenar de vecinos, irrumpió en el salón de plenos del Consistorio y provocó la suspensión del pleno correspondiente al mes de octubre. Tras unos momentos de tensión, representantes vecinales se entrevistaron con miembros

del Ayuntamiento a puerta cerrada. Mientras duró la reunión, la actividad plenaria estuvo paralizada. La situación se alargó por espacio de unos cuarenta y cinco minutos, tras lo cual, se reanudó la sesión plenaria del Consistorio molletense.

En ese tiempo, efectivos de la Policía Local y de la Guardia Civil, se personaron en la sede municipal, pero su intervención fue innecesaria. Una vez finalizada la entrevista entre vecinos y representantes del Ayuntamiento, el centenar de vecinos de Can Pantiquet, desalojó el Consistorio. Momentos antes de interrumpir el pleno, los vecinos se manifestaron a las puertas del Ayuntamiento haciendo sonar silbatos y tambores, con lo que la actividad plenaria era casi imposible de realizar.



Tras la actuación del pasado día nueve de octubre, el Ayuntamiento inició los trabajos de colocación de la nueva señalización.

El pasado día 19 de octubre, la Asociación de Vecinos del barrio organizó una asamblea informativa con la asistencia del concejal Josep Torrecillas. Los vecinos decidieron adoptar nuevas medidas de protesta para lograr mejoras en la situación del tráfico. La Asociación de Vecinos propone la construcción de un puente a la altura del polígono de Can Magre-Can Magarola sobre la N-152 y la prolongación de la calle Riera Seca por detrás del colegio LA VINYOTA.

El concejal Torrecillas manifestó a los vecinos que ese tema no es competencia municipal y que la discusión ha de ser llevada por la

Generalitat con la Concejalía de Urbanismo del Consistorio.

En estos momentos, los vecinos han dado un margen de confianza al Ayun-

tamiento en cuanto a la nueva señalización, aunque no desisten en su postura de acabar con los problemas de tráfico en la zona.

E. Pérez

SONY
SONY
SONY



SAMSUNG

TOSHIBA

Asistencia Técnica Autorizada

- REPARACION DE VIDEOS VHS, BETA y 8 mm.
- TVC, HI-FI ORDENADORES
- CONSULTAS TECNICAS
- REPUESTOS Y ACCESORIOS

Pamplona, 6-8
Tel. 593 95 50

MOLLET DEL VALLES

BREVES

Travesía Mollet-Vallter

Los días 20 y 21 de octubre, tuvo lugar la travesía para motos de montaña Mollet-Vallter, organizada por el Moto-Club Mollet. Unos sesenta participantes tomaron parte en la cuarta edición de esta prueba motociclista.

Iniciativa per Catalunya

El portavoz de Iniciativa per Catalunya en el Parlament, Joan Saura, presentó el pasado día 24 en "La Marineta", la propuesta de su grupo parlamentario en relación a la ley de residuos industriales y urbanos.

Santa Rosa

El barrio de Santa Rosa de Mollet, celebró el día 21 la segunda edición de la "Festa de la Tardor", con una gran paella y una cantada de habaneras.

Prueba test de tiro

El día 2 de octubre se construyó en Barcelona el comité organizador de la prueba-test de tiro a celebrar en la Escola de Policía de Catalunya en Mollet. La prueba tendrá lugar

en febrero de 1992 y servirá para comprobar el estado de las instalaciones de cara a los Juegos Olímpicos del verano de ese año.

Comerciantes de Can Pantiquet

Un grupo de comerciantes del barrio de Can Pantiquet, está gestionando los trámites necesarios para constituir una asociación de comerciantes de la barriada. El objetivo de la asociación es revitalizar el comercio en esta zona de Mollet.

Joan Abelló

El pintor molletense Joan Abelló, fue objeto el día 18 de este mes de un homenaje en la localidad de Vic. Joan Abelló asistió a la inauguración de una exposición antológica de su obra y a la presentación de un libro sobre su vida.

Exposición comarcal

El Consell Comarcal del Vallès Oriental, inaugurará el próximo día 24 de noviembre en el teatro municipal de Can Gomà, una exposición sobre la comarca del Vallès Oriental. La exposición cuenta con la colaboración de "La Caixa" con motivo del 50 aniversario de la apertura de su primera oficina en nuestra ciudad.

FIAT
TECNOLOGIA LIDER

Dé un paso hacia adelante
ENTRE EN EL
Tempra



Fiat amplia su gama. Venga a conocerla.

AGENCIA OFICIAL

AUTO MOLLET

Exp. y venta: Rafael Casanova, 76-78. Tel. 593 27 08
Ser. Of. y recambios: Sta. Cristina, 1-7. Tel. 593 16 92